

一般質問

・ICT化に伴う
子どもの目の健康予防について



櫻井 勝

問

GIGAスクール構想で、児童生徒がタブレット端末を使用する頻度が増えていることから、今後ますますICT化が加速する中、子どもの目の健康予防について伺う

りながら指導にあたっていききたいと考えます。

問

学校での目の検査方法について伺う

答

各学校では、年に一度、年度初めの時期に教員が検査を行っております。片眼視力1・0以上をA、0.7以上をB、0.4以上をC、0.3以下をDと判定し、B以下の児童生徒に対し、眼科を受診するように保護者へ通知しております。本市児童生徒の片眼1・0未満の割合は、コロナ以前と比較すると視力の低下傾向が見られるものの、全国や県の比率と比べて

9%から4%ほど少ない状況であります。



一般質問

・訴訟(裁判)原告の御前崎市職に対するハラスメントについて
・原告の職に対する名誉毀損や誹謗中傷、質の低下について
・公文書開示請求の実態について
・裁判費用について



鈴木克己

問

住民訴訟は行政の適正化を求めて起こされます。訴訟が増加しているのは、市民が疑問を抱く行政案件が増加しているからです。ここ数年、訴訟が増加している原因は何か伺う

答

住民訴訟は行政の適正化を求めて起こされます。訴訟が増加しているのは、市民が疑問を抱く行政案件が増加しているからです。ここ数年、訴訟が増加している原因は何か伺う

答

訴訟が増加している原因は、一部の市民に市政に対してご理解いただけていない部分があること、意見の食い違いが住民訴訟に発展していることだと認識しており、大変残念であります。

答

令和2年度以前の公文書の大半が紙媒体で保存されているため、多大な労力と時間が割られることがあります。公文書開示請求がなされた場合に、その量、回数によっては業務が滞り、さらに労力を割かれてしまうこともありますので、「自分の仕事どころではない」と答弁したものです。

問

市長は3月2日の齋藤佳子議員の一般質問の答弁で、住民訴訟の原告が市役所職員に対して名誉棄損や誹謗中傷を行っていると述べています。誹謗中傷、名誉棄損について具体的に伺う

問

裁判費用についての考えを伺う

答

現在係争中であり、具体的な内容は控えさせていただきます。

答

訴訟は憲法で認められている権利であり、誰でも提起することがありますので、訴訟を否定するつもりもありませんし、費用を「無駄遣い」とも考えておりません。

問

市民の公文書開示請求は、市民が市政に不信感や疑念を抱いた場合に、市民が自分たち